

## Harmonika-Orchester Herisau (HOH) **Übergabe des Dirigentenstabs**

**Die Mitglieder des Harmonika-Orchesters Herisau (HOH) hielten im Restaurant Sedel ihre 84. Hauptversammlung ab. Sandra Fuchs, Marianne Bänziger, Julie Buff und Conny Tanner eröffneten die Versammlung musikalisch.**

**HERISAU** - Nach einem feinen Essen aus der Küche des Restaurants Sedel begrüßte Susanne Bruderer die anwesenden Vereinsmitglieder, Dirigentinnen, Ehrenmitglieder und «Claudeaner» zur 84. Hauptversammlung des Harmonika-Orchesters Herisau (HOH).

### **Schöne Erinnerungen**

Aus dem Jahresbericht konnte man entnehmen, dass im HOH immer etwas los war. So beispielsweise das traditionelle Ständli im Heinrichsbad, Gottesdienstbegleitung in Schwellbrunn und die alljährliche Abendunterhaltung. Bei schönstem Wetter ging das Orchester auf die zweitägige Vereinsreise nach

Burgdorf, die allen in schönster Erinnerung bleibt.

Dirigentin Karin Stricker gab aus beruflichen und zeitlichen Gründen nach 16 Jahren ihren Dirigentenstab ab. In Marianne Bänziger haben die Musikanten aber eine sehr gute Nachfolgerin gefunden.

### **Fleissiger Probebesuch**

Die Revisoren bestätigten die gut und sauber geführte Jahresrechnung der Kassiererin Claudia Marconato. Sie hat ihren Rücktritt aus dem Vorstand eingereicht. Ihre Arbeit wurde mit einem Präsent verdankt. Neu wird Claudia Knaus die



Neues Ehrenmitglied Stefanie Schoch und Präsidentin Susanne Bruderer (v. l.). Bild: pd

Kasse führen und Andrea Bischof übernimmt das Aktuariat. Als Beisitzerinnen wurde Stefanie Schoch neu- und Monika Klarer wiedergewählt. Die Revisoren Ruth Rutz, Julie Buff und Adolf Sprenger wurden für ein weiteres Jahr bestätigt. Acht Aktivmitglieder wurden für fleissigen Probebesuch ausgezeichnet. Für 20 Jahre Aktivmitgliedschaft wurde Stefanie Schoch zum Ehrenmitglied ernannt.

### **Mitspieler willkommen**

Das Orchester plant im 2011 Jahr wieder eine Gottesdienstbegleitung und auch eine Unterhaltung. Mit einem Dank für die tolle Kameradschaft und die grosszügige Unterstützung von allen Seiten schloss die Präsidentin die HV und bekam einen grossen Applaus.

Am Mittwoch, von 20 bis 21.45 Uhr, probt das Orchester im Blaukreuzlokal und heisst neue Mitspieler gerne willkommen. Auch bei den «Newcomers» sind Jugendliche und Wiedereinsteiger herzlich willkommen.

*Andrea Bischof*

Weitere Informationen auf der Website.

[www.hoherisau.ch](http://www.hoherisau.ch)